

## Syndicat National Force Ouvrière des Lycées et Collèges Section départementale des Bouches-du-Rhône

UD FO des Bouches-du-Rhône – Vieille Bourse du Travail Place Léon Jouhaux 13232 Marseille Cedex 1 ⊕ 04.91.00.34.19 
≜ snfolc.aixmarseille@orange.fr

Site: www.adherent-snfolc13.fr - Suivez nous sur Facebook: SNFOLC 13

## LE SNFOLC 13 INFORME:

Les personnels du collège l'Estaque s'adressent à tous leurs collègues des écoles, collèges et lycées du département!

## L'Administration refuse de donner satisfaction à nos revendications! Inacceptable! Nous sommes en légitime défense!

Soutenus par les syndicats SNFOLC et SNES et les représentants des personnels enseignants au Conseil d'administration, nous avons décidé ce matin en Assemblée générale de poursuivre l'exercice de notre droit de retrait (débuté vendredi 22/01) face aux multiples violences que nous subissons.

Nos conditions de travail sont indécentes. Nous n'en pouvons plus!

Depuis l'automne dernier, nous avons interpellé les différents représentants institutionnels (Recteur, DASEN, Présidente du Conseil départemental...) pour exprimer notre détresse, notre souffrance, pour demander que nos revendications soient satisfaites. Ils n'ont jamais répondu!

## **Nous revendiquons:**

- 1. La reconnaissance par l'Administration du droit de retrait exercé par les personnels;
- 2. Le remplacement urgent d'agents ATC, AED, ASA, Enseignants + abonder en moyens supplémentaires en AED);
- 3. Un meilleur accueil sanitaire notamment par l'allègement des effectifs par classe;
- 4. L'octroi par le Recteur de la protection fonctionnelle pour nos collègues.

Ce matin, lundi 25 janvier, la représentante du DASEN 13 n'a pas donné satisfaction à nos demandes de moyens supplémentaires en postes (AED, professeurs, agents...). Elle a même déclaré que dans certains pays, il n'y avait pas de Vie scolaire! Quel mépris!

Elle n'a même pas assuré clairement que l'exercice du droit de retrait imposé par les circonstances exceptionnelles serait reconnu!

Un tel mépris est inacceptable de la part de l'Institution! Aujourd'hui, comme hier, c'est l'Administration qui est responsable de la situation! Elle prend la responsabilité de son pourrissement et de son aggravation en refusant de satisfaire nos revendications!

Nous sommes en légitime défense!

Nous voulons enseigner dans de bonnes conditions et en sécurité pour nos élèves et pour nous-même! Nos revendications sont justes et légitimes! Elles doivent être satisfaites tout de suite!

Nous demandons à tous nos collègues des écoles, collèges et lycées du département de faire connaître notre situation, de prendre position en soutien à nos revendications. Nous avons besoin de vous, vous avez besoin de nous, tous ensemble nous pouvons gagner!